
EMPRESA



Alberto Barranco

Cuentas de Holcim. Creado al impacto del sismo del año pasado un fondo denominado "Todos juntos por México", la Fundación Holcim México recaudó 19.6 millones de pesos vía la empresa cementera y sus funcionarios y colaboradores, sin participación de terceros.

De éstos se han destinado ya 11 millones, 52% del total, en obras como la construcción de 120 viviendas en las zonas siniestradas de Puebla, en alianza con Hábitat para la Humanidad, participando 90 voluntarios de la empresa en las tareas.

El gasto fue de 6 millones de pesos.

En paralelo, se reconstruyó el mercado Ignacio Zaragoza de Salina Cruz, Oaxaca, en colaboración con la Fundación GIA, Fideicomiso Fuerza México y otras instituciones. La erogación fue de 5 millones de pesos.

Un 12% de lo recaudado está comprometido en proyectos de reconstrucción en alianza con la Facultad de Arquitectura de la UNAM.